



Co-funded by the  
Erasmus+ Programme  
of the European Union



# Workshop on BLUE-ERA PROJECT

## Unlocking the Potential of the Blue Economy: Regional Workshops for Sustainable Development and Innovation

**MERCREDI 17 Avril 2024**

### Faculté des Sciences Economiques et de Gestion de Sousse

8h30 – Accueil des participants  
9h30 – 10h30 - Plénière d'inauguration

- **Prof. Lotfi BelKacem**, Président de l'Université de Sousse
- **Prof. Hedi BELHadj Salah**, Président de l'Université de Monastir

#### **Intervention :**

- **Prof. Rachid Amara**, Coordinateur principal du projet BLUE-ERA (Online)

*Title:* Why do we need a sustainable blue economy in the Mediterranean region?

*Titre :* Pourquoi avons-nous besoin d'une économie bleue durable dans la région méditerranéenne ?

10h30-11h00 – Pause-café

11h00 – 13h00

#### **Interventions :**

**Prof. Giovanna Parisi**, UNIPA, Italie (Online)

*Title:* Italy as the natural center of gravity of the international partnership activities of the blue economy

*Titre :* L'Italie comme centre de gravité naturel des activités de partenariat international de l'économie bleue

**Prof. Rania Tzoraki**, U. AEGEAN, Grèce (Online)

*Title:* Sustainable Blue Economy of Greece, emphasis on Educational Activities, Aquaculture and Maritime Transport

*Titre :* Économie bleue durable de la Grèce, accent mis sur les activités éducatives, l'aquaculture et le transport maritime

**13h00-14h00 – Repas**

**14h00 – 15h30 – Panel – débat : Economie bleue**

❖ **Thème : L'énergie propre au service du monde marin**

**Mlle. Chaima BEN GRIRA**, Co-fondatrice de la start-up **BluePsol\***, Spécialisée dans la gestion durable des ressources halieutiques.

**M. Eskander ALAYA**, Co-fondateur de la start-up **BluePsol**, Spécialisé dans la gestion énergétique.

\***BluePsol** est spécialisée dans la fabrication des générateurs électrique pour améliorer la gestion énergétique dans le secteur de la pêche et de l'aquaculture.

*Modérateurs :*

**M. Khaled Tamzini**, Coordinateur académique du Projet Blue-Era, Université de Sousse

**M. Mohamed Banni**, Coordinateur académique du Projet Blue-Era, Université de Monastir

**16h00 - Clôture**

